

湖二っ子だより

合言葉
自分が好き
友だちが好き
学校が好き

令和元年 10月2日

湖二っ子 三つの『あ』・・・「あいさつ」・「あんぜん」・「ありがとう」の実践

継続は力なり

先日の校内音楽会には多くのみなさんにおいでいただき、また、子どもたちの発表に温かい拍手を送ってくださりありがとうございました。発表が終わった後の子どもたちの満足そうな表情を見て、私たち教職員もとてもうれしくなりました。

2学期に入ってすぐから選曲し、休み時間も練習に励んできた子どもたちです。子どもたちの呼びかけにもあったように、最初はなかなかうまくできなかったけれど、あきらめずに練習を続けることでできるようになりました。自分のパートはできるようになってもみんなと合わせる事が難しく、何度も練習を重ねました。まさに『継続は力なり』です。こつこつとがんばり続けることはしんどいけれど、いつか大きく花開くものです。これからも、そんな経験を子どもたちにたくさんしてほしいと思います。

少し前に今年度の学力学習状況調査の結果が公表されました。本校はあまりよい結果とは言えませんが、着実に力をつけている所があります。それは「基礎学力の定着」と「粘り強さ」です。

本校では数年前から「がんばりタイム」として、掃除のあと、10分間の学習に取り組み、計算や漢字の学習などを行い、基礎学力の定着に力を入れてきました。今年度からは「がんばりタイム」を15分間として、計算や漢字の学習に取り組んでいます。その成果が少しずつ出てきました。また、わからない問題があったときに、すぐにあきらめて、無回答のまま提出するということが大変少なくなりました。難しい問題にもあきらめることなく粘り強く取り組む姿勢が育ってきたということです。日常の学習においても、『継続は力なり』です。

まだまだ力をつけなければならないのは「書く力」です。「要点をまとめて書く」「自分の考えを書く」ことが苦手なようです。今後は、基礎学力の定着に引き続き力を入れながら「書く」学習にも積極的に取り組んでいきたいと考えています。

「家庭学習」の面では、保護者の皆様に今後もお力をお貸ししたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

10月行事予定

- 3日(木) 5年 校外学習
- 4日(金) 3年 親子活動
- 7日(月) クラブ活動
- 8日(火) ポンぽんの会
- 9日(水) 歯科保健指導
- 10日(木) 2年 校外学習
- 11日(金) 4年 校外学習
- 1年 親子活動



- 16日(水) ふるさとウォークラリー
避難訓練
- 18日(金) 2年 親子活動
6年 平和学習
- 21日(月) 5年 親子活動
- 22日(火) 即位礼正殿の儀
- 24日(木) 5,6年 市陸上記録会
- 25日(金) 給食費振替日
3年 校外学習
4年 親子活動
- 28日(月) 委員会活動 集金日